



Malichanh Bonneterre

Peux-tu te présenter en quelques mots ?

- Je m'appelle Malichanh Bonneterre. J'ai 14 ans. Je suis classée 17 et je joue au club de TT Bourgoin Jallieu.

Quand et comment as-tu commencé le Tennis de Table ?

- J'ai commencé à 7 ans. J'étais à l'école quand l'entraîneur du club m'a repérée et j'ai donc ensuite débuté en club.

Quel est ton volume horaire d'entraînement par semaine ?

- Je m'entraîne tous les jours.

Quel est ton objectif à long terme dans le Tennis de Table ?

- Mon objectif à long terme est de continuer à faire des compétitions à l'international et d'aller le plus loin possible.

Quel est ton style de jeu ?

- Je suis plutôt attaquante. Je joue près de la table en essayant de prendre l'initiative avant l'autre et d'enchaîner.

Combien de fois as-tu participé aux championnats de France Jeunes ?

- Je n'ai pas le nombre exact en tête mais de nombreuses fois.

Quel est ton meilleur résultat ?

- Mes meilleurs résultats sont un 1/4 de finale en simple et une médaille de bronze en double lorsque j'étais respectivement minime et cadette.

Quel est ton objectif sur la compétition ?

- Mon objectif pour les juniors est simplement de me faire plaisir, de jouer mon meilleur niveau mais je n'ai pas d'objectif précis de résultat. En cadettes, mon but est clairement de faire un podium en simple mais aussi en double.

Les championnats de France ont-ils une place à part pour toi ?

- C'est clairement une compétition à part. Elle est plus importante que les autres car elle détermine ton niveau national vis-à-vis des autres filles de mon âge et de toute la France.

Une autre chance de podium pour notre ligue, on espère que Malichanh nous réserve une belle surprise de son périple Toulousain.